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司 会 杉林 会場監督  点 鐘 大谷 会長 

ロータリーの目的／四つのテスト 

ゲスト 

会長挨拶／報告 

◆誕生祝   

山岡 弘之さん（3／27・50 才） 

◆会長エレクト研修セミナー報告 

…田中会長エレクト 
幹事報告 

◆次年度親睦委員会 

⇒3／25（月）18：30～かめ蔵 

◆3 テーブルミーティング 

⇒3／26（火）18：30～アオラキ 

（送迎は HN オータニ 18：30 出発） 

◆６番テーブルミーティング 

⇒３／28（木）18：30～鮨よし          

（送迎は HN オータニ 18：00） 

委員会報告 

◆地区研修・協議会 …山口次年度幹事 

日時：4 月 23 日（日）午後 1 時～ 

場所：新川文化ホール 

10：20 ホテルニューオータニ高岡出発  

-参加対象- 

パストガバナー、次期クラブ会長・幹事・会計 

理事・役員・各委員長、入会 3 年未満の会員 

＜ ニコニコＢＯＸ ８件 24,000 ＞ 

大谷会長／小瀬智之さん、復興に向けてお忙しい中、本

日の卓話ありがとうございます。 

菅野副幹事／小瀬さん、本日の卓話よろしくお願い致

します。 

中川幹事／小瀬さん、本日の卓話よろしくお願いしま

す。 

山岡君／小瀬さん、本日の卓話とても楽しみにしてお

ります。誕生日祝い頂いて有難うございます。チャ

ーターナイトもお願いします。 

永田君／この度、転勤で退会される井畠会員に大変お

世話になりました。それは当協会が主体となる「健

康づくり番組」が今週土曜日の KNB10：00 から 30 

 

分番組として放映されます。皆様の「健康寿命の延

伸」を願っての番組企画に大変ご尽力いただきまし

た。感謝 

塩崎君／今週の月曜日 18 日に高陵小学校の第 2 回卒

業式があり無事三女が卒業しました。小、中、高の

同級生である大門校長より卒業証書を授与された

こともご縁があって良かったです。 

遠田君／今回の能登半島地震で読売新聞では全国から

募金を募り 6900 件 2 億 1000 万円の善意が集まり

ました。そこに会社から 3000 万円、巨人軍から

1000 万円を加えて計 2 億 5000 万円となりました。

この中から石川県の馳知事には 18 日に 2 億 1000

万円を、富山県の新田知事には本日午前、2000 万円

を贈呈してまいりました。今後とも報道だけではな

く、物心両面で復旧・復興を支援してまいります。 

荒井君／前回、誕生日祝いを頂きまして有難うござい

ました。 

  

 

 

演題   『日本ゼオンと閑話』    小瀬 智之会員 

 

《卓話の要約》 

・自己紹介           

北海道夕張市出身 高岡市在住通算 24 年で第 2 の故

郷となりました。 

・会社紹介             

日本ゼオン高岡工場の沿革について 

最新のトピックスとして 2022 年 10 月に統合生産セン

ター完成しプラント一極集中管理体制に！ 

2024 年 3 月に樹脂リサイクルプラントが竣工し試運転

を開始しました。 

・災害との関わり    

倉敷市勤務時に西日本豪雨を体験し、自然災害の恐ろ

しさと会社としての対応の難しさを経験しました。 

高岡市赴任後には 7 月線状降水帯豪雨での対応や 1 月

能登半島地震での対応と自然災害に深く関与すること

になってしまいました。 
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